



El presidente de la CHS se reúne con el alcalde de Ojós

22.noviembre.2022.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Ojós, José Emilio Palazón Marín.

Entre los asuntos tratados, el alcalde ha solicitado información sobre la limpieza, acondicionamiento y reparación de los desplazamientos y arrastres de tierras de las laderas en el casco urbano y desbordamiento de gran número de ramblas a su paso por el municipio, tras las lluvias del pasado lunes 10 de octubre

El presidente de la CHS le ha informado que técnicos de la Comisaria de Aguas ha visitado la zona de los desprendimientos y están evaluando posibles soluciones para su retirada.

Por otro lado, en cuanto a la limpieza de los cauces, se dispone de un contrato de mantenimiento y conservación de cauces para toda la cuenca del Segura, por lo que las actuaciones se van acometiendo en función de las prioridades que fijan los técnicos, por lo que no se puede fijar en este momento fecha para la actuación solicitada.

Asimismo, desde el organismo de cuenca se han comprometido a mantener una información eficaz y fluida con el consistorio para colaborar en la tramitación administrativa de cualquier iniciativa que presente, a la vez que se ha ofrecido la posibilidad de suscribir un convenio para cofinanciar las actuaciones de conservación y mantenimiento ordinario en el municipio.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes